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2018秋季学期在加州UCSC交流了一个quarter，之前也断断续续发过一些游山玩水的推送，回国以后因为有各种杂事缠身一直没有
机会写这期推送，现在终于空出时间和大家分享一下美国（加州）的日常和留学分析。	UCSC的学习生活和国内复旦的还是有比较大的
区别的，当然很大程度上和个人选择也有关系。先讲一下我的情况，UCSC校方对我们的修读学分限制是19分，如果你去和教务argue
是可以get到更多的学分上限的，不过我没有选择这么做因为我转大数据以后修读计划变了，有很多课是UCSC没有开设的，而还有一
些开设的课程是研究生课，要么教务不让选，要么选上了而任课老师给你发邮件“劝退”。总而言之，我按照19分的上限，选了三门课，
总计15分，开始休闲的一学期。	我选的三门课是:	Statistics	(AMS5)	Intro	to	Probability	(AMS131)	Gaming	and	Gambling
(AMS80)	其中前两个是可以转学分回FD的，基本上也就转回3分左右（所以说提前去看一下对方的课表，如果专业没有很对口，就不
要妄想转很多学分回来，交流对国内学业还是会受很大影响的）	生源就比较一般，我的分校有非常多的中国人，我这个按统计系修读的
课程里，成绩好的多数也是亚洲面孔（基本上是中国人和印度人）。我还旁听了一门（CS111）操作系统，这课里面是各路神仙，除了
我的大佬同学颜奕林，总体还是白人比较厉害。不得不提的是有一个肥宅小哥，什么都知道，而且心算能力超群，上课抢答秒答都是
piece	of	cake。人家是对CS真的有兴趣，就像那个老师Darrell	Long，上课风趣但不解人情，就是典型直男程序员2333.	忘记上次
推送是否吹过Darrell（我和老颜经常戏称他为“大龙”），他获奖无数，有兴趣考证的可以去wiki上看
https://en.wikipedia.org/wiki/Darrell_Long		曾任IEEE和ACM的一把手（Editor-in-Chief）.......	生活上，美国校园一个特色就
是大，我们的学校是比普通的还大，由于坐落在山上，所以平时上课都是坐公交。体会一下，我住在学校山顶，近的教学楼离我一站，
最远的教学楼要坐5站公交，走路要半小时，而且都是山路，不喜欢运动的同学慎重啊！	平时的课余我都去健身房，这里的人男女老少
都健身，健身房，hiking	track，他们还有什么冲浪，帆船，皮划艇等等的活动。（不得不说沿海真好）。而且空气是真的好，对比之
下，我回上海以后跑步总是有一种在吸二手烟的感觉。	课本都是贼贵的，不过有些老师对盗版书睁一只眼闭一只眼，你胆子大的就随意
了，并没有多少本地人闲着无聊去举报你，不过我看很多留学生还是很老实，因为要是被记入诚信系统对以后拿绿卡有影响。	学校的社
团很多，活动很多，经费也很多，不过我没怎么参加。我是基督徒，Church我本是想去的，后来也比较懒就没去（忏悔）。	再一个是
留学生代购是违法的，留学生是不允许干代购，代写这类赚外快的事情的，虽说没什么人鸟这条规定。	喝酒要到21岁，开车18，租车
21（18-21岁租车会贵一些），国内有驾照的一定记得带上。	歧视是存在的，但都抓不到把柄，除了某些街上的流浪汉会冲你嚷嚷“滚
回中国/墨西哥/等等”，学校里的老师有一些也可能会时常在课上发表一些政治言论，事实是支持Trump的大有人在。不过他们一般
说“当然我不针对在座的各位中国学生，你们都是很优秀的”但在期末打分的时候，你还是会感受到差别对待（感受到不代表你有把柄，
最后分数都curve过，而你只能看你自己的卷子）。当然，我遇到的大部分老师都是很友好，不歧视的。	美国学生对中国的了解比我想
象的多，但也停留在新闻层面，你需要对他们解释清楚中国的政体是什么，我花了一个学期，而我室友觉得我经常自相矛盾，我这才发
现我对我们国家的政治体系也了解不多。	加州大麻合法化了，这是比较矛盾的事，因为联邦法规定大麻依旧是不合法的，但加州州法规
定大麻合法，所以你怎么说都行。但学校里是不允许储藏或携带大麻的，不过我的室友不care，他甚至当着我的面进行大麻交易，但好
在我和他有个协议——他将不在我们的寝室里吸食大麻。	食堂比较难评判，有时好吃，有时比南食还难食。美式食品我到现在还是不习
惯。不过食堂有亚洲菜窗口，这里的东西还能下咽。学校有多个college（相当于住宿区，隔的比较远），会对应有多个食堂。每个食
堂每天的供应是不一样的，可以在网上看了菜单再去选择食堂。值得一提的是食堂的供应热量都很高，如果吃多了，记得要去健身房。
治安情况要看，普通流浪汉没什么可怕的，他们最多是嘴贫，而（据同行女生）醉汉可能会有些aggressive的行为，建议女生不要在
没有可靠男伴的情况下天黑后去downtown。个人认为比较可怕的是黑哥哥，我在洛杉矶星光大道地区（白天）被三个黑哥合伙抢劫，
乖乖给了60刀以后放我走了。临走时塞给我一张唱片，说交易愉快（手动吓尿脸，因为这样算是非自愿买卖而非抢劫，量刑不同？）。
接下来谈一谈我对留学的思考，经过这一学期交流，我对美国有了更深入的认识，留学的念头也加深了。主要原因是：	第一，	自然环
境是真的好。空气好，体育锻炼不愁。自然景观多，国家公园多，学会开车以后也不愁没地方玩。	第二，	湾区工资高，这个有个大致
印象就好。	第三，	工作不累，这个结论是相对的，我是从我的阿姨家庭来看，工作不怎么加班，如果家里有孩子，重点带孩子的家长
每天基本下午两点就下班了。周末带孩子去hiking，节假日带孩子去滑雪，去camping。	第四，	竞争压力远小于国内。从我的学校来
看，我半学半玩的态度也能拿A+或A。我的学校在湾区，找工作也很容易（真的容易，据说秋招的时候FLAG都是带着巨多OFFER
来）。	第五，	读研究生的条件好，导师都很亲和，不至于有导师压榨学生的行为（虽说我在FD也没看见过哪个导师压榨学生的，我在
这里就是稍微一提）。	第六，	读博有补助，衣食住行都不愁。	第七，	不知为何，感觉国内对国外博士的认可度高于国内博士。国外压
根不认中国研究生。	##########################	先就这么多了，想到再更。	
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